



Comparece en un tribunal de Texas

# Dejan audiencia de *El Mayo* para septiembre

Por Jorge Butrón  
y Sergio Ramírez

Ismael *El Mayo* Zambada se quedará en prisión en El Paso, Texas, luego de que la jueza Kathleen Cardone programó una nueva audiencia para el líder del Cártel de Sinaloa para el 9 de septiembre.

De acuerdo con reportes locales, el capo llegó a la corte este jueves en silla de ruedas, debido a su deteriorado estado de salud, ya que tenía programada una cita para una audiencia procedural o de estatus, a una semana de su captura.

**EL DATO**

**EN SU AUDIENCIA** del martes, la defensa de Joaquín Guzmán López dijo que éste recibe tratamiento por presión arterial alta y padece una condición de la tiroides.

El capo asistió al tribunal con ropa cómoda y apoyado de la silla, posteriormente, la jueza autorizó la designación del juicio como "inusual y complejo", lo que suspende la posibilidad de que sea rápido.

Zambada sólo habló una vez, al ser cuestionado sobre si aceptaba renunciar a su derecho de reclamar un posible conflicto de intereses, ya que su abogado, Frank Pérez, también defiende en tribunales a su hijo, Vicente Zambada, *El Vicentillo*, a lo que respondió con un escueto "sí".

En un procedimiento que duró 7 minutos, tanto los fiscales como los abogados defensores solicitaron un plazo de 30 días en los procedimientos para tener tiempo de reunir pruebas adicionales, lo cual fue concedido. La jueza pidió que se mantenga al capo lo más aislado posible, aunque con acceso a su defensa legal.

Las discusiones incluyeron si Zambada debería ser juzgado con los otros acusados o por separado.

*El Mayo*, de 76 años, de edad se encuentra detenido sin derecho a fianza después de declararse inocente el 26 de julio de siete cargos penales federales, incluidos los de empresa delictiva continua

**EL LÍDER** del Cártel de Sinaloa llega en silla de ruedas; sólo habló para rechazar un conflicto de intereses con su defensa; AMLO reclama falta de certeza sobre detención del capo



AUDIENCIA de Ismael *El Mayo* Zambada, realizada ayer, en El Paso.

**“ ESTAMOS** solicitando que informen; ya nosotros tenemos algo de información, pero queremos que ellos nos informen si fue un acuerdo”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

y lavado de dinero. Zambada se encuentra detenido en un lugar no revelado debido a las preocupaciones de seguridad y las posibles amenazas a su vida.

**INSISTE EN EXPLICACIÓN.** En tanto, el Presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en que el Gobierno de México aún espera que Estados Unidos le informe qué sucedió con la captura de Ismael Zambada García y Joaquín Guzmán López, ya que aún no hay certeza en este caso.

“Cuando tengamos ya el informe del Gobierno de EU y nosotros tengamos ya más elementos, vamos a informarles a ustedes. Lo están pensando, pero esto es como la justicia, tarda, pero llega. Entonces vamos a esperar; si no nos quieren

mandar la información, vamos a decir: ‘No tenemos información porque no quieren’, no sé qué están ocultando. No nos adelantemos, siempre hemos logrado mantener una buena relación con el Gobierno de Estados Unidos”, afirmó.

Dijo que lo único que está descartado hasta ahora, según la información recabada, es que la aeronave donde llegaron a Nuevo México, saliera del aeropuerto de Hermosillo, Sonora, como se dio a conocer horas después de la detención de ambos líderes del Cártel de Sinaloa.

“Estamos solicitando que informen; ya nosotros tenemos algo de información, pero queremos que ellos nos informen si fue un acuerdo. Al principio sostuvieron esto de que fue un acuerdo con Guzmán López, pero luego el abogado del señor Zambada dijo que lo habían secuestrado”, declaró el Presidente.

Indicó que lo más importante es que la región donde domina el Cártel de Sinaloa está en calma y no hay enfrentamientos entre los familiares de los Guzmán Loera y los de *El Mayo* Zambada.